



FRENTES POLÍTICOS

1. Árbitro adormilado. La Comisión de quejas del INE ordenó a Morena, a **Claudia Sheinbaum** y a **Xóchitl Gálvez**, diversas acciones para bajar propaganda que podría constituirse en actos anticipados de campaña. A **Sheinbaum** se le ordenó retirar propaganda a su favor en el Acabús de Acapulco, Guerrero, y a Morena, por considerar que pudieran constituir actos anticipados de campaña. A **Xóchitl Gálvez** le ordenaron bajar dos mensajes en sus redes sociales donde se comparten fragmentos de eventos en los que habla de crear un Sistema Nacional de Salud. Si a ésas vamos, tendríamos que desaparecer unos cientos más.

2. A nivel de piso. Durante tres años, los líderes partidistas se han dedicado a dilapidar tiempo y recursos en nada. **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, no ha permitido que se debilite la estructura y el engranaje que les ha dado fortaleza. Hoy, ninguna maquinaria partidista es comparable con la que ha diseñado Morena. **Delgado** logró posicionar al instituto político, y los colores y proyectos se conocen en todo el país. La gira de **Claudia Sheinbaum**, como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, es ejemplo de ello. Y en este rubro, ¿el Frente Amplio muestra músculo?

3. Operación pegamento. La coordinadora de la Defensa de la Transformación, **Claudia Sheinbaum**, visitó la Cámara de Diputados, donde se reunió con los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia, a quienes llamó a la unidad. Fue recibida por el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, la vicecoordinadora de Morena, **Aleida Alavez**, y el vicecoordinador del PT, **Gerardo Fernández Noroña**. **Claudia Sheinbaum** logró sumar a **Ricardo Monreal** y a **Adán Augusto López** a su equipo, de cara a la gira por el país, ya como virtual candidata presidencial de Morena. Zurcido invisible. ¿Cicatrizará bien?

4. Examen de admisión. Los tiempos llegaron. Morena, anunció que el lunes se emitirá la convocatoria para la Jefatura de Gobierno de la CDMX y a las gubernaturas de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán. En Morelos, los morenistas perfilan a cinco precandidatos: **Margarita González**, **Rabindranath Salazar**, **Jorge Argüelles**, **Lucy Meza** y **Juan Ángel Flores**. Necesitarán aplicar todo su talento político en los recorridos por la entidad. Sacará ventaja quien logre conectar con la gente y proponga mejores escenarios. Y es que Morelos requiere cirugía mayor. Tomen nota.

5. Lo que funciona. En política, los proyectos no están enemistados. Y prueba de ello es que, en una franca imitación a Morena, el PAN recurrirá a las encuestas para definir a su candidata a gobernar Guanajuato. Esto, debido a lo cerrado de los apoyos a la alcaldesa de León, **Alejandra Gutiérrez Campos**, y a la secretaria de Desarrollo Social, **Libia Dennise García Muñoz Ledo**, identificada con el gobernador **Diego Sinhue**. Ambas son originarias de León. Ante esto, el PAN acordó dirimir las diferencias a través de encuestas. Lo peor que puede suceder es que les digan: copiones.